

Participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Máquina de Ultrasonido para el Consultorio de Salud de la Comuna de Llay Llay” del programa APC

El día 16 de diciembre de 2022, el embajador SHIBUYA participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Máquina de Ultrasonido para el Consultorio de Salud de la Comuna de Llay Llay” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de una máquina de ultrasonido para el CESFAM de Llay Llay, el cual contribuirá a mejorar los servicios de salud locales proporcionando pruebas adecuadas a las mujeres embarazadas.

Esperamos que el equipo sea de gran utilidad para proteger la salud de la madre y el feto.



Discurso del embajador



Corte de cinta



Foto conmemorativa con funcionarios



Equipo proporcionado